



7 juin 2018 XXXII<sup>ème</sup> congrès  
70 ans de l'UD cgt-FO



## Communiqué

Angers, le 6 avril 2018

### **Soutien à la grève des cheminots**

L'Union Départementale **cgt-Force Ouvrière** du Maine-et-Loire apporte son soutien plein et entier à la grève massive des cheminots à l'appel de l'ensemble des fédérations syndicales dont la fédération FO cheminots.

Massivement les cheminots condamnent le rapport Spinetta, la volonté du gouvernement de privatiser la SNCF, et de détruire le statut.

L'Union Départementale condamne la campagne médiatique et gouvernementale qui vise à opposer les cheminots aux usagers et aux salariés des autres secteurs.

Les salariés, les usagers que nous sommes sont profondément attachés aux services publics et à l'exigence de leur maintien pour garantir l'égalité entre tous les citoyens.

En finir avec le statut de tous les fonctionnaires, les conventions collectives, le code du travail, les services publics, telle est la volonté sans cesse réaffirmée du gouvernement.

La privatisation de la SNCF n'apportera rien de positif aux salariés qui auraient à subir la suppression des petites lignes souvent celles du trajet travail, l'augmentation des tarifs et une détérioration et la fragilisation du réseau.

Alors oui le combat des cheminots est juste ! En faisant grève avec leurs organisations, ce sont les intérêts de tous les salariés qu'ils défendent.

### **Soutien à la fédération FO des cheminots !**

### **Soutien à la grève des cheminots !**

**Catherine ROCHARD,**  
Secrétaire Générale